

Qualität zum Jubiläum

Delian-Quartett mit Haydn beim hr-Lunchkonzert

Qualität zum Jubiläum Delian-Quartett mit Haydn beim hr-Lunchkonzert

... Zu Gast war mit dem Delian-Quartett ein junges Ensemble, das seinen Geheimtipp-Status wohl bald einbüßen wird, denn seine in jedem Teil sorgsam ausgearbeitete Interpretation war von beträchtlicher Qualität – blitzsaubere Intonation, fein abgestimmte Phrasierung, rhythmische Prägnanz und eine wohlkalkulierte Dynamik waren Kennzeichen dieser und der folgenden Interpretationen... hinreißend musiziert...

Harald Budweg

FAZ vom 26.11.2008

mit freundlicher Erlaubnis der Frankfurter Allgemeine Zeitung GmbH